

## Eldenses Plataforma Ciudadana no se presentará a las elecciones municipales al no reunir las firmas necesarias

20/04/2015



Eldenses Plataforma Ciudadana no concurrirá a las elecciones municipales de Elda del próximo 24 de mayo. Esta agrupación necesitaba 1.500 firmas, pero solo han obtenido 1.203. Al no llegar a la cifra exigida por la ley para una localidad de 54.000 habitantes, no podrá presentarse a las elecciones. La plataforma ha dejado constancia esta mañana, lunes 20 de abril, en el juzgado de las firmas obtenidas. Pese a ello, Eldenses Plataforma Ciudadana desea continuar presente en la ciudad como un observatorio ciudadano externo del gobierno.

El líder de esta agrupación, Borja Moreno, ha

explicado que "nuestra idea no era hacer un partido político, sino una agrupación de electores, por lo que necesitábamos las firmas para poder constituirnos como tal". Moreno ha señalado que necesitaban "1.500 firmas para seguir adelante, no lo hemos conseguido, y el problema ha sido el DNI, puesto que se nos pide una fotocopia del este junto a las firmas".

Moreno, en nombre de la plataforma, ha dado las gracias "a todos los que nos han apoyado, demostrando que estaban a favor de una mayor opción política", y ha señalado que les han apoyado "miembros de otros partidos, como Compromís Elda o UPyD, e incluso han

firmado".

Eldenses Plataforma Ciudadana ha hecho la entrega de firmas para "dejar constancia de que hemos hecho un trabajo durante varios meses" y ha recalcado que este no es el final de la agrupación, sino que quieren continuar como un observatorio ciudadano externo al gobierno local.

Según Moreno, han recibido ofertas de otras agrupaciones, como el partido recientemente creado Ciudadanos Democráticos, liderado por César González; pero la plataforma ha descartado rápidamente esta opción.

